



Hoy toca ver un corto, aquí y ahora. Se titula *El mundo está cambiando* y nos cuenta la historia de un mundo construido sobre un sistema mecanizado que favorece solo a unos pocos. Para poder cambiarlo, tenemos que crear igualdad a través de la educación.

Dirigido en 2017 por el cineasta ganador del Oscar Laurent Witz, fue concebido con la finalidad de dar a conocer el trabajo de [AIME](#), un programa educativo austriaco que apoya a los estudiantes más desfavorecidos estableciendo puentes entre la escuela secundaria y la universidad o el mercado de trabajo.

Un programa en este momento en plena expansión e internacionalización que como dicen en su [página](#) promueve la reducción de la desigualdad a través de la educación.